

Celac fait don de seringues à Cuba pour faire face à la pandémie de Covid-19



Mexique, 19 juil. (Prensa Latina) Le Mexique, en tant que Président pro tempor
Dans un communiqué, le Ministère Mexicain des Affaires Etrangères explique que
Ministère Mexicain précise que le don de seringues et d'aiguilles contribuera
A ce jour, le programme de Celac englobe un ensemble historique d'actions qui
Le gouvernement du Mexique réitère son appel à se joindre aux efforts déployés
La Communauté des États d'Amérique Latine et des Caraïbes, Celac, sous la dire

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264292-celac-fait-don-de-seringues-a-cuba-pour-faire-face-a-la-pandemie-de-covid-19>



Radio Habana Cuba